

Besuch des Musicals Ice Age am 14. Februar 2014

Zum Start in das Jahr 2014 hat der Verein „Gänseblümchen-NRW e.V.“ für die Kinder mit ihren Familien ein tolles Event ausgesucht.

Es ging zurück in die „Eiszeit“. Wir besuchten mit den Kindern und ihren Eltern das Stück „Ice Age“ in der Arena in Oberhausen. Dort erwarteten uns Sid, Manny, Diego und Scrat, um uns eine tolle Show zu präsentieren.

Gebannt und mit großen Augen verfolgten die Kinder das Geschehen auf dem Eis.

Da so eine große Zeitreise auch hungrig macht, wurde anschließend noch bei Mc Donalds so richtig geschlemmt, bevor wir uns dann müde und zufrieden auf den Heimweg machten.

